Naciones Unidas $E_{\text{C.2/2011/2/Add.11}}$



Consejo Económico y Social

Distr. general 8 de noviembre de 2010 Español Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales Período ordinario de sesiones de 2011

31 de enero a 9 de febrero de 2011

Informes cuadrienales sobre el período 2006-2009 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Índice

		rugina
1.	CARE	1
2.	Asociación del Pueblo Chino para la Paz y el Desarme.	3
3.	Consejo de Ecología Humana del Commonwealth.	4
4.	Fundación Drug Free America	6
5.	Organización Regional del Oriente para la Administración Pública	7
6.	Gram Bharati Samiti	9
7.	Asociación Internacional de Medicina Humanitaria Brock Chisholm	11
8.	Federación Internacional de Centros Sociales y Centros Vecinales	12
9.	Federación Internacional de Abogadas	14
10.	Sociedad Internacional de Comunicación Aumentativa y Alternativa	15
11.	Unión Internacional para el Estudio Científico de la Población	16
12.	Liga pro Libertad de Corea.	18
13.	Organización Internacional de Voluntarios de Corea	19





1. CARE

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

CARE (Christian Action, Research and Education) está registrada como una organización benéfica en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte. Tiene oficinas en Londres, Basingstoke, Glasgow, Belfast y Bruselas.

Objetivos y propósitos de la organización

CARE presta servicios sociales y asesoramiento en el ámbito local en el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, lleva a cabo una labor de investigación en materia de política social y cabildeo a nivel local, nacional e internacional en materia de política familiar y relativa a la infancia, desarrollo de las relaciones, educación, bioética, trata de personas, etc., y realiza una labor de educación pública y de comunicación en los campos señalados.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

CARE organizó una serie de reuniones en apoyo de las Naciones Unidas durante el período que abarca el informe, como las reuniones para celebrar el 60° aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos en las Naciones Unidas en Nueva York, el 10 de diciembre de 2008.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Durante el período 2006-2009, sobre el que se informa, los representantes de CARE asistieron y cabildearon en el 51° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, en febrero y marzo de 2007 en Nueva York.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, los representantes de CARE asistieron y cabildearon en los períodos de sesiones primero, tercero, cuarto, sexto, séptimo y décimo del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra. Como se menciona más arriba, bajo los auspicios de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ACNUDH), CARE organizó reuniones informativas en Nueva York, Ginebra y Londres en el marco de las celebraciones del 60º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Tercer Objetivo. CARE colabora con organizaciones asociadas locales del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en cuestiones relacionadas con la trata de personas. La organización trabaja en asociación con centros de asesoramiento de África meridional y a través de organizaciones locales en Europa Oriental.

2. Asociación del Pueblo Chino para la Paz y el Desarme

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

La Asociación del Pueblo Chino para la Paz y el Desarme es la mayor asociación no gubernamental de alcance nacional consagrada a la paz en China, y cuenta con un total de 24 influyentes organizaciones miembros.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la Asociación son promover el entendimiento mutuo entre los pueblos de China y el resto del mundo y colaborar en los ámbitos de la paz, el desarme, el medio ambiente, la pobreza y el desarrollo sostenible. La organización ha trabajado para lograr los siguientes objetivos: a) realizando intercambios personales y estudios de campo; b) organizando y participando en simposios internacionales con grupos de reflexión internacionales y ONG; c) trabajando con organizaciones de paz y desarrollo en otros países para promover la plantación de árboles a fin de combatir el deterioro medioambiental y promover el desarrollo sostenible.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Representantes de la organización asistieron a los eventos siguientes: reuniones de la Alianza Mundial para la Prevención de Conflictos Armados celebradas en marzo de 2006 en Mount Kumgang-san (República Popular Democrática de Corea) y Seúl (República de Corea), donde realizaron presentaciones sobre la cuestión de las armas nucleares en la península de Corea, y en Ulaanbaatar en mayo de 2007, donde realizaron presentaciones sobre la resolución de situaciones posteriores a los conflictos; la Cumbre Mundial sobre un mundo libre de armas nucleares en febrero de 2008 en Londres; y un foro de paz integrado por ONG de China, la India y la Federación de Rusia celebrado en julio de 2009 en Beijing.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Representantes de la organización asistieron a las conferencias anuales del Departamento de Información Pública en Nueva York, en septiembre de 2007, 2008 y 2009. También distribuyeron materiales sobre la función de las ONG chinas en el desarrollo de los derechos humanos.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La ONG organizó conjuntamente y participó en la conferencia de la Red Regional Oficiosa de Organizaciones No Gubernamentales de las Naciones Unidas en abril de 2008 en Beijing, con el copatrocinio de la Subdivisión de Organizaciones No Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales y la Red de organizaciones no gubernamentales de China para intercambios internacionales.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha contribuido a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en la provincia de Gansu (China). En 2007, adoptó las siguientes medidas principales:

Segundo Objetivo, meta 3. La organización construyó escuelas para más de 400 niños.

Séptimo Objetivo, meta A. La organización donó 10.000 dólares para la construcción de barreras contra el avance de las dunas y la plantación de árboles en el condado de Minqin, Su Wushan (China) para frenar el avance de la desertificación. En 2008, la ONG organizó la participación de expertos del sector agrícola de China en un simposio internacional sobre la agricultura en Viet Nam.

Información adicional

Representantes de la organización asistieron a los foros de paz primero y segundo entre China y los Estados Unidos de América en abril de 2008 en Beijing y en marzo de 2009 en Washington D.C. También asistieron a una reunión sobre energía nuclear en abril de 2006 en Teherán, donde realizaron una serie de presentaciones sobre las armas nucleares de la República Islámica del Irán, a la sexta conferencia entre los Estados Unidos de América y China sobre el control de armas, el desarme y la no proliferación, en junio de 2006 en Washington D.C., y a la reunión del comité ejecutivo del Consejo Mundial de la Paz, en octubre de 2009 en Damasco.

3. Consejo de Ecología Humana del Commonwealth

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1974

I. Introducción

El Consejo de Ecología Humana del Commonwealth es una organización humanitaria que promueve la aplicación práctica de los principios ecológicos humanos y sociales en las políticas gubernamentales y de la sociedad civil a nivel local, nacional e internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto proporcionar un concepto de desarrollo práctico de la ecología humana en el Commonwealth de naciones. Trabaja con los pobres de las zonas rurales y urbanas para mejorar sus vidas, y elabora propuestas de políticas de máximo nivel, como las mejoras en el sector de la pesca del Commonwealth. Apoya el programa ONU-Hábitat.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización ha desempeñado un papel esencial en la creación del Grupo Consultivo del Commonwealth sobre los asentamientos humanos, en colaboración con ONU-Hábitat.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participó en el 60° período de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, en mayo de 2008 en Nueva York; en el 22° período de sesiones del Consejo de Administración de ONU-Hábitat en mayo de 2009 en Nairobi; en el tercer y cuarto Foro Urbano Mundial de ONU-Hábitat en junio de 2006 en Vancouver (Canadá), y en noviembre de 2008 en Nanking (China); y en la 61ª Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, en septiembre de 2008 en París. Asimismo, ha desempeñado un importante papel en las actividades de las ONG en ONU-Hábitat y en la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización contribuyó al informe titulado "The Commonwealth's Urban Challenge: Scoping the State of Commonwealth Cities" (Desafíos urbanos del Commonwealth: determinar la situación de las ciudades del Commonwealth), presentado en la Reunión de Jefes de Gobierno del Commonwealth celebrada en 2009 en Trinidad y Tabago. El ex Presidente de la Junta Directiva del Consejo asistió al Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) como encargado del examen de los anuarios 2008 y 2009 del PNUMA.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. La organización está ejecutando una serie de proyectos de pesquería marina en Belice, Fiji y Sierra Leona patrocinados por el Departamento de Desarrollo Internacional del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte (DFID) y la Agencia de Australia para el Desarrollo Internacional. También ha llevado a cabo estudios de casos en Belice, Fiji, Sierra Leona, las Islas Salomón y Sudáfrica con el fin de lograr que la pesca costera en pequeña escala sea más sostenible.

Tercer Objetivo. La organización brinda su apoyo a la *Community Based Impact Assessment Network for East Africa*, una ONG de África Oriental dedicada a promover la incorporación de la perspectiva de género y el desarrollo de recursos hídricos integrados.

Séptimo Objetivo, meta C. La ONG organizó dos talleres y sesiones de capacitación para mejorar los conocimientos especializados de las ONG para las mujeres, las agrupaciones juveniles y las organizaciones ambientales, en agosto de 2009 en Uganda y en diciembre de 2009 en la República Unida de Tanzanía.

10-62590 5

4. Fundación Drug Free America

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

La Fundación Drug Free America es una organización de prevención y políticas en materia de drogas dedicada a desarrollar, promover y apoyar estrategias, políticas y leyes mundiales para reducir el uso de drogas ilegales, la drogadicción y las lesiones y muertes relacionadas con las drogas.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son, entre otros, analizar las políticas en materia de drogas, oponerse a los esfuerzos para legalizar, despenalizar o promover las drogas ilícitas o el uso de drogas ilícitas, animar a las personas a esforzarse por lograr hogares, escuelas, lugares de trabajo y comunidades libres de drogas, promover una educación en las escuelas basada en la abstinencia de las drogas, educar a los empleadores acerca de los peligros del uso de drogas ilícitas en el lugar de trabajo y la importancia de programas sobre lugares de trabajo libres de drogas, apoyar la aplicación de las leyes y los esfuerzos en materia de lucha contra las drogas, promover la cooperación entre los gobiernos para desarrollar y aplicar políticas y leyes para reducir el consumo y el uso indebido de drogas, mejorar la comunicación a escala mundial entre científicos, investigadores y médicos para avanzar en el conocimiento sobre el uso indebido de drogas, la adicción y el tratamiento, y compartir los conocimientos, recursos y experiencias de la organización con todos aquellos que trabajan para prevenir o eliminar el uso ilícito de drogas. Con sede en los Estados Unidos de América, la organización trabaja principalmente en América Latina y el Caribe a través de sus distintas divisiones: el Institute on Global Drug Policy (Instituto sobre política mundial en materia de drogas), el International Scientific and Medical Forum on Drugs (Foro internacional científico y médico sobre drogas), el International Task Force on Strategic Drugs (Grupo de tareas internacional sobre drogas estratégicas), la Drug Prevention Network of the Americas (Red Interamericana para la Prevención del Uso de Drogas), Students Taking Action Not Drugs (Estudiantes que emprenden acciones en lugar de consumir drogas) y la National Drug-Free Workplace Alliance (Alianza nacional en pro de lugares de trabajo sin drogas).

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización apoya constantemente la labor de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito y las convenciones de fiscalización de drogas de las Naciones Unidas. El International Task Force on Strategic Drugs de la ONG ha organizado eventos en ciudades de todo el mundo para hacer campaña en contra de las drogas. La Red Interamericana para la Prevención del Uso de Drogas se ha centrado en la prevención, la prohibición y los esfuerzos para formar coaliciones en América Latina y el Caribe. A través de la iniciativa SUNDIAL, la organización apoya al Consejo Económico y Social y a las Naciones Unidas en general,

recogiendo firmas para una petición en apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito. En enero de 2007, la organización lanzó una publicación científica en línea, sometida a un examen por homólogos, anual y gratuita, titulada "The Journal of Global Drug Policy and Practice" (Diario de política y práctica mundial en materia de drogas).

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización asistió a los períodos de sesiones 50°, 51° y 52° de la Comisión de Estupefacientes celebrados en Viena entre 2007 y 2009, y organizó actos paralelos. En 2008, la organización actuó como organismo rector regional para América del Norte durante la consulta regional sobre "Beyond 2008" (Más allá de 2008), una colaboración de las ONG con las Naciones Unidas en política sobre drogas a escala mundial, iniciada por el Comité de Viena de las ONG sobre estupefacientes en colaboración con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito. En su calidad de organismo rector, la organización acogió a 60 delegados de ONG de América del Norte para celebrar consultas relativas a políticas sobre drogas, en enero de 2008, en San Petersburgo (Florida). En julio de 2008, la organización organizó y dirigió una delegación de diez personas con representantes de Europa, América del Norte, América del Sur y la región de Asia y el Pacífico, al Foro Internacional de ONG "Beyond 2008" en Viena.

B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Varios de estos objetivos son claramente inherentes a la labor cotidiana de la organización, pero también trabaja específicamente en favor del Cuarto Objetivo y el Sexto Objetivo, meta 1. La labor de la organización se centra en el uso indebido de sustancias que está vinculado directamente a comportamientos de riesgo, infecciones relacionadas con drogas y otros problemas de salud. El comercio de drogas también está ligado a cuestiones de trata de personas y empresas delictivas que afectan de manera desproporcionada a mujeres y niños.

5. Organización Regional del Oriente para la Administración Pública

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1966

I. Introducción

La Organización Regional del Oriente para la Administración Pública es una organización de Estados, grupos, y personas de Asia y el Pacífico dedicada a desarrollar la administración pública a fin de promover el desarrollo económico y social de los países de la región de Asia y el Pacífico.

10-62590 7

Objetivos y propósitos de la organización

Las metas y objetivos generales de la organización son promover las buenas prácticas y conductas en la administración y gestión pública para prestar un alto nivel de servicio a los gobiernos y los ciudadanos, desarrollar y promover el estudio de la administración pública, fomentar la cooperación, la comunicación y el entendimiento entre las organizaciones de la administración pública, y desarrollar cualidades de liderazgo y conocimientos especializados en materia de gestión, especialmente a nivel ejecutivo y de personal directivo intermedio. La organización se esfuerza por lograr sus objetivos a través de conferencias regionales e internacionales, seminarios, programas de capacitación, estudios especiales, encuestas, investigaciones y publicaciones. Tiene su sede en Manila y cuenta con tres centros regionales: el Development Management Centre (Centro de gestión del desarrollo) en Kyonggi-do (República de Corea), el Local Government Centre (Centro del gobierno local) en Tokio y el Training Centre (Centro de capacitación) en Nueva Delhi.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Organización Regional del Oriente para la Administración Pública organizó el seminario titulado "Governance in a Triptych: Environment, Migration, Peace and Order" (La gobernanza en un tríptico: medio ambiente, migración, paz y orden), en octubre de 2008 en Manila, que puso de relieve cuestiones de gobernanza ambiental que, cuando se aplican eficazmente, pueden ayudar en la consecución del séptimo Objetivo de Desarrollo del Milenio (sostenibilidad ambiental). La organización también participó en la conferencia titulada "Public Governance in Challenging Economic Times: Human Resource Development at the Battlefront" (Gobernanza pública en tiempos de dificultad económica: el desarrollo de los recursos humanos en el frente de batalla), celebrada en octubre de 2009 en Seúl.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Representantes de la organización participaron en las siguientes reuniones: el Comité de Expertos en Administración Pública de las Naciones Unidas, organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales en abril de 2007 en la Sede de las Naciones Unidas; el Séptimo Foro Mundial sobre la Reinvención del Gobierno, sobre el tema del fomento de la confianza en el gobierno, organizado bajo los auspicios de las Naciones Unidas en junio de 2007 en Viena; un taller organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales en octubre de 2007 en Seúl; el Foro Regional sobre la Reinvención del Gobierno en Asia sobre el tema "Towards Transparent and Accountable Governance" (Hacia una gobernanza transparente y responsable), organizado por el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales y el Centro de las Naciones Unidas para la Gobernanza en noviembre de 2007 en Yakarta.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización recibió asistencia financiera del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales para organizar uno de los períodos de sesiones de la reunión sobre "Modernizing the Civil Service in Alignment with National Development Goals" (Modernización de la función pública de conformidad con los objetivos de desarrollo nacionales), en noviembre de 2006 en Brunei Darussalam. En 2007, la organización completó un proyecto conjunto con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales titulado "Online training course on resultsbased monitoring and evaluation of programmes to track the progress of Millennium Development Goals targets at national and local levels" (Curso de formación en línea sobre el control y la evaluación basados en resultados de los programas para efectuar un seguimiento del progreso de las metas de los Objetivos de Desarrollo del Mileno a escala nacional y local). En la actualidad este curso se ofrece en una plataforma de capacitación en línea gratuita de la Red de las Naciones Unidas sobre Administración Pública.

6. Gram Bharati Samiti

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1998

I. Introducción

Gram Bharati Samiti o la Sociedad para el Desarrollo Rural trabaja en 14 estados de la India.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es establecer una sociedad basada en valores democráticos humanitarios y un hábitat ecológicamente equilibrado, y promover la justicia, la dignidad y la libertad, así como la igualdad de oportunidades para todos. La organización asiste a los pobres de las zonas rurales y a los grupos tribales, especialmente a las mujeres, los niños y los discapacitados, y a aquellos que padecen lepra o viven con el VIH/SIDA. Trabaja por medio de 120 grupos de autoayuda en los que participan 1.200 mujeres rurales pobres de castas y clases atrasadas.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización estableció un centro rural de capacitación profesional en la aldea de Arjunpura, inició una campaña de conocimientos jurídicos básicos entre las mujeres rurales en colaboración con el Foro de Abogados de Jaipur, organizó talleres en Guwahati, Patna y Ahmedabad sobre el problema emergente de la violencia contra las mujeres y el VIH/SIDA, y capacitó a 50 representantes de ONG en materia de salud y derechos sexuales y reproductivos.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Representantes de la organización participaron en una reunión de la Junta de Coordinación del Programa conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) en junio de 2006, junio de 2007 y diciembre de 2007 en Ginebra, y en diciembre de 2006 en Lusaka. Representantes de la organización participaron en la Conferencia de Examen de Durban en abril de 2009 en Ginebra, y presionaron en contra de la violación de los derechos humanos y la violencia contra las mujeres de castas atrasadas en la India. También participaron en el período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre el SIDA, celebrado del 31 de mayo al 2 de junio de 2006 en Nueva York, entre otras reuniones.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización proporcionó capacitación en materia de tecnología de la información a 240 miembros del personal de las ONG en 14 estados de la India en colaboración con el ONUSIDA de septiembre a noviembre de 2006; proporcionó capacitación en operaciones de Internet y desarrollo de sitios web a 110 miembros del personal de las ONG en colaboración con el ONUSIDA en 2008; organizó una consulta de la sociedad civil con 27 miembros del personal de las ONG sobre el VIH/SIDA en mayo de 2007 en Jaipur, con apoyo del ONUSIDA; y emprendió un estudio sobre un sistema de salud equitativo para las comunidades tribales en Tonk (Rajasthan) con el apoyo de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. La organización proporcionó empleos sostenibles en unidades de hogares basados en artesanías tradicionales a 500 mujeres de castas atrasadas, y alimentos nutritivos a 60 niños huérfanos a causa del VIH/SIDA.

Segundo Objetivo. La organización proporcionó educación informal de nivel primario a 100 niños pastores.

Quinto Objetivo. La organización suministró preservativos a 3.000 mujeres rurales.

Sexto Objetivo. La organización distribuyó 7.000 preservativos entre conductores de camiones y sus ayudantes en el distrito de Alwar y proporcionó amplia información a 6.000 jóvenes migrantes y a los miembros de sus familias sobre la prevención del VIH/SIDA y otras enfermedades de transmisión sexual.

Séptimo Objetivo. La organización plantó 60.000 plantas de diversas especies para combustible, forraje, frutas, madera y sombra en 120 hectáreas de tierra en el distrito de Jaipur, y construyó dos presas en Jaipur para almacenar agua de lluvia.

D. Actividades realizadas en apoyo de los principios mundiales

La organización conmemora todos los años el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA y el Día Mundial del Medio Ambiente.

7. Asociación Internacional de Medicina Humanitaria Brock Chisholm

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

La Asociación Internacional de Medicina Humanitaria Brock Chisholm se constituyó en 1984 en la Organización Mundial de la Salud (OMS) como el Brock Chisholm Memorial Trust, con el propósito de defender los derechos humanos y los principios de la medicina humanitaria y perpetuar los ideales de George Brock Chisholm, el primer Director General de la OMS. En 2000, el Brock Chisholm Memorial Trust se incorporó a la Asociación Internacional de Medicina Humanitaria, dando origen a la Asociación Internacional de Medicina Humanitaria Brock Chisholm.

A. Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objeto promover la salud para todos, basada en principios humanitarios, científicos y sociales. Trabaja con autoridades y organizaciones de salud de los países industrializados para crear secciones especializadas en hospitales, que puedan ofrecer tratamientos médicos, quirúrgicos y de rehabilitación, gratuitamente, a pacientes de los países en desarrollo y las poblaciones necesitadas. Coopera con otras organizaciones de asistencia humanitaria en todo el mundo, especialmente en los países en desarrollo y emergentes. La organización tiene sedes operativas en Argentina, Austria, Benin, Egipto, Ghana, Grecia, Guatemala, Israel, Italia, el Líbano, Martinica, la República Checa, la República Democrática del Congo y Suiza.

B. Cambios significativos en la organización

La organización amplió su cobertura geográfica a través de una red de secciones regionales, como, por ejemplo, en Argentina, Benin, China, Ghana, Guatemala, Martinica y la República Democrática del Congo.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Se ha producido un incremento en la colaboración médica con el World Open Hospital de la organización, la red virtual de secciones altamente especializadas de centros hospitalarios de los países industrializados que colaboran en el tratamiento de pacientes con enfermedades graves procedentes de países de ingresos medios y bajos. La organización también publica el *Journal of Humanitarian Medicine*, la única revista especializada del sector que divulga información acerca de la OMS y las Naciones Unidas.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

El Presidente de la organización asistió a la 61° Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada en septiembre de 2008 en París, para conmemorar el sexagésimo aniversario de la aprobación de la Declaración Universal de Derechos Humanos.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, la organización asistió con regularidad a los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra, la Asamblea Mundial de la Salud y las reuniones de la Junta Ejecutiva de la OMS. La organización organizó la conferencia de celebración del sexagésimo aniversario de la OMS en abril de 2008.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las principales acciones llevadas a cabo guardan relación con los Objetivos cuarto, quinto y octavo. La organización ha trabajado para proporcionar asistencia médica general y especializada y capacitación a especialistas y comunidades. Ha iniciado los siguientes proyectos: "The Good Birth", en Benin, para reducir la mortalidad neonatal e infantil en septiembre de 2009, y el desarrollo de un centro especializado en Kinshasa para reducir la mortalidad y la invalidez causadas por quemaduras en niños, con el apoyo de la Dirección General para la Cooperación al Desarrollo del Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia.

8. Federación Internacional de Centros Sociales y Centros Vecinales

Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 1998

I. Introducción

La Federación Internacional de Centros Sociales y Centros Vecinales es una organización internacional compuesta por organizaciones comunitarias de todo el mundo.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización es un movimiento mundial de centros sociales, comunitarios y vecinales dedicados a fomentar un desarrollo comunitario fuerte y sostenible. El enfoque de la organización es multifuncional y holístico por medio de la integración de servicios, el fomento de la capacidad y la reforma social.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En su calidad de presidenta del Comité de organizaciones no gubernamentales sobre los derechos humanos, la organización ha colaborado activamente con los Estados miembros, otras ONG, el Departamento de Información y el ACNUDH en la organización de varios actos y reuniones durante el período que abarca el informe.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Representantes de la organización participaron en actos paralelos durante los períodos de sesiones 50°, 51°, 52° y 53° de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer entre 2006 y 2009, en la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. La organización formó parte del Comité de Planificación de la 61° Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, celebrada en París en 2008.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización formó parte del Comité de organizaciones no gubernamentales sobre el Fondo de Desarrollo de las Naciones Unidas para la Mujer (UNIFEM) de 2006 a 2009. El 23 Octubre de 2006, la organización organizó y presidió una reunión informativa sobre la reforma de las Naciones Unidas y el futuro de los procedimientos especiales, patrocinada por el ACNUDH, y el 6 de noviembre de 2006, colaboró con la Asamblea General y el ACNUDH en la organización de un diálogo informal con las ONG sobre los derechos humanos y la pobreza. ACNUDH y el Comité de organizaciones no gubernamentales sobre los derechos humanos convocaron un diálogo con Louise Arbour, Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en octubre de 2007.

C. Actividades en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Un representante de la organización fundó el Comité de Organizaciones no Gubernamentales sobre Desarrollo Social, y representantes de la organización han continuado desempeñando un papel activo en las esferas del empleo, la integración social y la lucha contra la pobreza.

Objetivos primero y segundo. La organización ha prestado un amplio abanico de servicios que incluyen programas dirigidos a apoyar a las personas sin hogar para que puedan pasar de los albergues a viviendas permanentes, proporcionar comidas nutritivas desde el embarazo hasta la ancianidad, apoyo educativo a aquellos que lo necesitan, y tutorías en horario extraescolar y apoyo a los programas escolares locales.

Tercer Objetivo. Los programas de la organización se centran en la prevención de la violencia contra las mujeres, la prestación de servicios de salud mental, la aplicación programas de cuidado de niños y la prestación de servicios para los ancianos.

Objetivos cuarto y quinto. Las organizaciones miembros de la ONG prestan servicios a padres e hijos que viven en la pobreza en un esfuerzo por reducir la mortalidad infantil.

Sexto Objetivo. Muchas organizaciones miembros de la organización prestan servicios de salud pública, incluidos programas para las personas que viven con el VIH/SIDA.

Octavo Objetivo. La organización se dedica a facilitar que los vecinos trabajen conjuntamente para abordar los desafíos locales y desarrollar enfoques compartidos que consoliden las comunidades. También ha ayudado a desarrollar proyectos de cooperación internacional y ha organizado conferencias, capacitación e intercambios para facilitar las alianzas para el desarrollo.

9. Federación Internacional de Abogadas

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1954

I. Introducción

La Federación Internacional de Abogadas se creó en México, D. F., en 1944 con el objetivo de promover los aspectos jurídicos y sociales de los principios de las Naciones Unidas.

A. Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos de la organización son promover el estudio del derecho comparado y mejorar y promover el bienestar de las mujeres y los niños en todo el mundo. Es una organización benéfica y educativa, sin fines de lucro, que cuenta con afiliados en todo el mundo. Aboga por los derechos y el empoderamiento de la mujer en la profesión jurídica, el poder judicial y la vida política. Apoya y aplica los propósitos y principios de las Naciones Unidas y, en particular, la Convención sobre la eliminación de todas las formas de discriminación contra la mujer y su Protocolo Facultativo, la Convención sobre los Derechos del Niño, el Protocolo para prevenir, reprimir y sancionar la trata de personas, especialmente mujeres y niños, que complementa la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional (Protocolo de Palermo) y otros instrumentos jurídicos regionales y locales.

B. Cambios significativos en la organización

Desde 2008, se ha producido un aumento considerable del número de miembros procedentes de África ya que la Presidenta actual es de Nigeria.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización asistió al 53º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en 2009, donde presentó una declaración por escrito y organizó actos paralelos.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización sigue siendo miembro de la Conferencia de las Organizaciones no Gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por las Naciones Unidas. Forma parte de la Junta de la Conferencia y colabora en la reforma de las Naciones Unidas, los derechos humanos, el imperio de la ley, el desarrollo internacional y otras cuestiones de política.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Tras el examen de los 15 años de la aplicación de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing (Beijing +15), la organización participó en consultas con organizaciones de mujeres. La organización colabora con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y contribuye a la publicación de un informe sobre las mujeres en cautiverio en el campo de Ashraf, fuera del Iraq.

10. Sociedad Internacional de Comunicación Aumentativa y Alternativa

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2006

I. Introducción

La Sociedad Internacional de Comunicación Aumentativa y Alternativa es una alianza mundial con más de 3.500 miembros en 60 países, que trabajan para crear oportunidades para personas con dificultad para comunicarse a través del lenguaje o el habla. A través de su red mundial, organización apoya y fomenta los mejores métodos de comunicación aumentativa y alternativa existentes, como el lenguaje de signos, los dispositivos generadores de voz y los programas informáticos de comunicación, y promueve el intercambio de información, la investigación y el acceso a la comunicación a través de enfoques y tecnologías de comunicación aumentativa y alternativa.

A. Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es que la comunicación aumentativa y alternativa sea reconocida y utilizada en todo el mundo por familias, proveedores de servicios, investigadores, fabricantes y representantes gubernamentales que no pueden hablar. La organización promueve el desarrollo de la investigación y los nuevos conocimientos en este campo a través de *Augmentative and Alternative Communication (AAC)*, una revista científica sometida a un examen por homólogos.

B. Cambios significativos en la organización

En abril de 2007, la Junta de Directores inició un proceso de reestructuración que produjo cambios en los estatutos a partir de enero de 2009.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización promueve la Convención de las Naciones Unidas sobre los derechos de las personas con discapacidad y la labor de la Organización Mundial de la Salud.

A. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Representantes de la organización participaron en la redacción del lenguaje de la Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad. La organización también colabora con las Naciones Unidas a través de su afiliación y su participación en diversas conferencias organizadas por Rehabilitation International.

B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Segundo Objetivo. Muchas de las actividades de la organización tienen repercusiones directas sobre la educación. Los miembros comparten estrategias de comunicación con terapeutas y profesores, en centros de capacitación e individualmente, y trabajan dando clases particulares a niños con discapacidades y sus familias para favorecer este objetivo. En septiembre de 2008, la estrategia de comunicación de la organización incluyó la creación de conciencia entre sus secciones con respecto a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en relación con la pobreza y la discapacidad. La organización conmemora cada año, el 3 de diciembre, el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

11. Unión Internacional para el Estudio Científico de la Población

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 1950

I. Introducción

La Unión Internacional para el Estudio Científico de la Población es una asociación profesional que reúne a más de 2.200 investigadores, académicos, encargados de la formulación de políticas, y a 770 miembros estudiantiles de 140 países, para que cooperen en una amplia variedad de cuestiones relacionadas con la población.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es fomentar las relaciones entre los demógrafos de todo el mundo y promover la comprensión de las cuestiones demográficas entre los gobiernos, las organizaciones nacionales e internacionales, los órganos científicos y

el público en general. Entre sus objetivos se incluyen, entre otros, la identificación de las cuestiones fundamentales sobre la población a través de datos, análisis y contexto, el fortalecimiento de la capacidad humana en los países en desarrollo mediante el incremento de la participación de miembros de los países de bajos ingresos en las actividades que convocan, la colaboración con las organizaciones internacionales y regionales y las ONG sobre cuestiones relacionadas con la población, y el fomento de la interacción entre la investigación y la política para promover una mejor comprensión de la investigación científica por parte de los encargados de la formulación de políticas.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Representantes de la organización participaron en reuniones de la Comisión de Población y Desarrollo, el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y de la División de Población del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales. Las actividades de la organización promueven la investigación, estimulan el diálogo político y elaboran publicaciones sobre cuestiones que preocupan a las Naciones Unidas, en particular la salud sexual y reproductiva, el VIH/SIDA, el bienestar de los adolescentes y los jóvenes, la migración internacional, la urbanización y migración internas, el envejecimiento, y las interacciones entre la población y el medio ambiente. La organización ha organizado más de 40 seminarios y conferencias en 24 países, y las conclusiones de estas reuniones están publicadas en su sitio web. También ha publicado informes, revistas examinadas por homólogos y documentos normativos basados en sus seminarios y actividades.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización ha participado con regularidad en las reuniones de la Comisión de Población y Desarrollo y foros conexos. También presentó una declaración oficial en la quinta Reunión de Coordinación sobre Migración Internacional organizada por la División de Población del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales en las Naciones Unidas, en noviembre de 2006 en Nueva York, y participó en la séptima Reunión de Coordinación, en noviembre de 2008 en Nueva York. Durante el 42º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado en abril de 2009 en Nueva York, contribuyó al Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo y a los objetivos de desarrollo convenidos internacionalmente.

B. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha organizado seminarios para debatir los avances hacia la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, las necesidades de capacidad en los países en desarrollo, y para medir la eficacia de las políticas y los programas.

12. Liga pro Libertad de Corea

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

La Liga pro Libertad de Corea comenzó como una unión anticomunista en 1954. Se dedica a la investigación y a llevar a cabo campañas nacionales para impulsar la promoción e instauración de la libertad y la democracia. Participa activamente en programas de ayuda humanitaria para la República Popular Democrática de Corea.

A. Objetivos y propósitos de la organización

La liga ha participado activamente en la prestación de servicios voluntarios para promover redes de seguridad social y organiza campañas como "Securing Law and Order" (Garantizar la ley y el orden) para contribuir a la unidad nacional.

B. Cambios significativos en la organización

El número de miembros de la liga se ha duplicado hasta alcanzar un millón en 2009.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La liga participó en la conferencia sobre la Alianza Global para las TIC y el Desarrollo (GAID), en noviembre y diciembre de 2007, en Nueva York, y en el simposio de empresas coreanas del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, en marzo y septiembre de 2008 en Seúl.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

En el marco de un proyecto conjunto con el Comité Olímpico Internacional y la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, la liga donó 30.000 bolsas de material plástico respetuoso con el medio ambiente durante las Olimpiadas de Beijing, en agosto de 2008.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Octavo Objetivo. La liga fomenta las asociaciones para promover sus objetivos.

Información adicional

La organización ha cambiado su nombre en inglés de Liga pro Libertad de Corea a Federación pro Libertad de Corea.

13. Organización Internacional de Voluntarios de Corea

Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2002

I. Introducción

La Organización Internacional de Voluntarios de Corea es una ONG internacional que trabaja para alcanzar los objetivos de desarrollo humano en la propia República de Corea y en todo el mundo.

A. Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de la organización es promover el trabajo voluntario. Sus principales programas en los países en desarrollo incluyen socorro de emergencia, formación profesional, educación y capacitación en cuestiones agrícolas, y el logro de la independencia económica de las comunidades locales, así como la incorporación de la perspectiva de género y la sostenibilidad del medio ambiente.

B. Cambios significativos en la organización

El número de miembros de la organización aumentó hasta 30.000 en 2009, y sus operaciones se han extendido a 17 países, con especial énfasis en África Oriental.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Los programas de desarrollo sostenible de la organización en los países en desarrollo contribuyen al programa de desarrollo en general de las Naciones Unidos en lo que se refiere a la erradicación del hambre y la pobreza, el establecimiento de la enseñanza primaria universal, el empoderamiento de la mujer y la sostenibilidad del medio ambiente. Estos programas abarcan la educación y la formación profesional en Etiopía y en el Estado Plurinacional de Bolivia, el apoyo a los grupos de mujeres rurales en Kenya y un proyecto de filtros de agua portátiles para promover el acceso al agua potable y unos servicios básicos de saneamiento en Kenya.

A. Participación en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

En 2007, representantes de la organización asistieron a la 59^a y la 60^a Conferencia Anual del Departamento de Información Pública para las Organizaciones no Gubernamentales, en septiembre de 2006 y septiembre de 2007 en Nueva York.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización se unió a la iniciativa anual "Camina por el Mundo" del Programa Mundial de Alimentos (PMA) para recaudar fondos y sensibilizar acerca de los esfuerzos del PMA para combatir el hambre y la malnutrición infantil en Etiopía. En 2007, para conmemorar el fin del primer Decenio de las Naciones Unidas para la Erradicación de la Pobreza, la organización, en colaboración con el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales, organizó una sección coreana del Concurso de Dibujo Infantil en la República de Corea.

C. Actividades de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización está trabajando para contribuir a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en Asia, América del Sur y África Oriental.

Primer Objetivo. La organización alimentó a 723.124 niños y proporcionó alimentos a 171.550 personas sin hogar, ancianos y víctimas de desastres naturales.

Segundo Objetivo. La organización concedió becas a 354 niños.

Tercer Objetivo. La organización proporcionó formación profesional a 10.080 mujeres en el Estado Plurinacional de Bolivia.

Sexto Objetivo. La organización prestó servicios médicos a 1.920 personas en el Estado Plurinacional de Bolivia para prevenir la malaria y otras enfermedades infecciosas en los bosques tropicales; también proporcionó suministros y equipos médicos al St. Monicas's Hospital de Kenya.

Séptimo Objetivo. La organización construyó pozos de agua en las aldeas de Etiopía.